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町長から身近な話題や皆さんへの
メッセージを紹介します。第91回

　桜の季節も終わりを告げ、日に日に日中の温度も
上がってきておりますが、朝晩は肌寒さを感じる今
日この頃、町民の皆様には益々ご清栄のこととお喜
び申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症は減少傾向にありま
すが、安心せず気を緩めることなく、感染防止対策
に万全を期すようお願いいたします。
　4月号でお知らせしましたホタテの残渣水につい
ては、5月26日までにプラントへの移設、洗浄、消
毒を全て完了することができました。これもひとえ
に東雲第2自治会の皆様をはじめ、町民の皆様のご
理解・ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。
　さて、5月27日、室蘭地方総合開発期成会要望を
行ってきました。豊浦町としては懸案となっている
①国道37号狭隘・線形不良区間の整備について
②道道美和豊浦停車場線の整備促進について
③道道大岸礼文停車場線の整備促進を要望してき
ました。
①国道37号については特に冬期間においてトンネ
ルでの氷柱や路面凍結より危険度が増すとともに、
併せて有珠山噴火時にはクリヤトンネル、チャスト

ンネルが洞爺湖町民の避難道路となることから
重要要望とし、その他のトンネルや礼文華地区に
おいても狭隘・線形不良で交通安全上問題があ
ることから整備促進要望をしました。
②道道美和豊浦停車場線については、進捗状況が
当初計画から大幅に遅れている状況であり、歩道
整備による交通安全確保と津波などの災害リス
ク軽減に資するためにも浜町地区の第三工区、旭
町の第四工区の整備促進を要望しました。
③道道大岸礼文停車場線については、住民の病院
や買物、保育所への通園や中学校への通学など生
活に欠かせないばかりか、噴火湾養殖ホタテの発
祥の地として産業の柱となっている「豊浦ホタテ」
の輸送道路としての産業・経済の要として重要で
あるとして早急な整備促進を要望してきました。
　いずれも重要な事項であり、今後とも早期に取
り組んでいただくため、要望活動を継続してまい
ります。
　日に日に寒暖の差が増してきますので、体調管
理に十分注意していただきますようお願い申し
上げます。

「トワ・ヴェールの軽食メニュー
リニューアル」のお知らせ

長万部町 黒松内町

「おしゃまんべ毛がにまつり」
	 	 開催中止のお知らせ

　「特産物手づくり加工センター トワ・ヴェール」
2階リサーチルームの軽食メニューをリニューアル
しました。
　トワ・ヴェールで製造したチーズ、ハム、ベーコン
や近隣地域の食材を使用したここでしか食べられな
い特別メニューをお楽しみいただけます。
　テイクアウトのご利用も可能ですので、黒松内に
お越しの際はぜひご賞味ください。

　例年、6月下旬もしくは7月上旬に開催して
おりました「おしゃまんべ毛がにまつり」は、新
型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため
昨年に引き続き中止となりました。
　開催を楽しみにしてくださった皆さんには、
大変申し訳ございませんがご理解をいただきま
すようお願い申し上げます。

問□　特産物手づくり加工センター
　　トワ・ヴェール
　　☎ 0136−72−4416

問□　長万部商工会
　　☎ 01377−2−2270
　　長万部町産業振興課
　　☎ 01377−2−2455


